



かがやき



学校教育目標：豊かな人間性と確かな学力をもち、自ら伸びる子どもの育成

— やさしく かしく たくましく —



《No. 4》 令和6年7月1日

修学旅行に行ってきました！

6年生は、5月30・31日に関西方面へ修学旅行に行きました。コロナ禍を経て、今年度は山口方面から関西方面に見学先を変えました。1日目は、海遊館、東大寺（大仏殿）の見学、2日目は、様々な職業体験ができる施設キッズアニア甲子園でした。2日間とも天候にも恵まれ、6年生全員で一生の思い出に残る楽しい修学旅行を行うことができました。保護者の皆様には、いろいろな準備や当日の送迎等、ご協力いただき誠にありがとうございました。



さすがは、神杉っ子！

出発式に、「6年間、学んできたことをこの2日間はしっかりと発揮しましょう！」と話しました。

当たり前のことですが、「時間を守ること」「履物をそろえること」「気持ちの良いあいさつをすること」など、6年間で身に付けた力を様々な場面で確かめることができました。



今年度もお世話になります

今年度も、本校の教育活動に様々な視点から、ご意見・ご指導をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

【学校評議員】

有田 雅俊 様	有田 新治 様
松田 敏昭 様	長谷川さとみ様

【学校関係者評価委員】

久保 義和 様
新田 衆治 様
吉野 和典 様

【いじめ防止委員会 外部専門家】

松田 敏昭 様

神杉大田植(6月9日)

6月9日(日)に、第19回「神杉大田植」が盛大に開催され、5、6年生の希望者が、サゲ衆、早乙女として参加しました。小雨が降る中ではありましたが、地域の方に事前に教えてもらったことをもとに囃子に合わせて苗を植える体験を行いました。また、その後の「代みて行事」には、4年生が「銭太鼓」を堂々とステージの上で披露しました。地域の皆様方に児童のがんばっている姿を見ていただけることは、とても嬉しいです。ご声援ありがとうございました。



プールでの学習(6月17日～)

今年も暑い夏がやってきました。夏季限定のプールでの学習が6月中旬からスタートしています。事前に5・6年生がプール掃除に取組み、きれいな水で気持ちよく水泳の学習が実施できています。

短い期間なので、忘れ物をしたり体調を崩したりして、プールでの学習ができないのは残念です。体調をしっかりと整え、忘れ物をしないように気を付け、目標に向かって泳力を高めてほしいと願います。



校庭には、たくさんのゴミが・・・



4月当初から、神杉小の校庭(グラウンド)には、毎日のようにたくさんのゴミが捨ててあります。食べた後のお菓子のゴミや破れた水風船など、拾っても拾っても落ちています。6年のある児童がポイ捨て禁止の看板を作ってくれたり、3年生が発表朝会で呼びかけたりしていますが、なかなか減ることはありません。みんなで、美しい神杉小学校を創っていきましょう。

《7・8月の》予定》



7月		8月	
10日(金)	おくびの風一座読み語り朝会	6日(火)	全校登校日 11:30 下校 神杉地区戦没者追悼記念式典
16日(火)	PTA 交通指導	24日(土)	PTA 環境整備作業 7:30～
19日(金)	一学期終業式	26日(月)	体験活動(5年)～防災～
23日(火)	個人懇談会(希望者のみ)	28日(水)	体験活動(5年)～自然～

※8月13日(火)～15日(木)は、学校を閉庁します。